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REQUERIMENTO Nº 361/2021
 

Requer informações acerca da 
situação financeira do município de 
Santa Bárbara d’Oeste. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que a crise causada pela pandemia do novo 
corona vírus está levando à perda de emprego e ao fechamento de empresas 
em países ao redor do mundo, afetando estados e municípios. As medidas 
como o reconhecimento de calamidade pública e a aprovação do chamado 
orçamento de guerra permitiram a União, estados e municípios elevar 
despesas, aumentar o endividamento e descumprir metas e regras fiscais;

CONSIDERANDO que o Poder Executivo protocolou nessa casa 
de Leis o Projeto de Lei 81/2021 que autoriza a contratar operação de credito 
de até 25 milhões no Banco do Brasil;

CONSIDERANDO que depender da duração da crise e da 
necessidade de novas medidas emergenciais, o cenário ainda pode piorar, o 
parlamentar requer do Executivo as seguintes informações;

 
 

 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º)  Informar a arrecadação de janeiro a junho de 2019 e de julho 
de 2019 a junho de 2020, de julho de 2020 a abril de 2021, o gasto e a receita 
líquida. Qual a real situação financeira do município?

2º)  Qual o valor da dívida com o Instituto Nacional do Seguro 
Social (INSS) referente ao Fundo de Garantia do Tempo de Serviço (FGTS) 
dos servidores municipais?
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3º) Se há dívida do município com fornecedores e quais os 
valores?

4º) Montante da dívida pública atualizado e valores de precatórios 
que a Prefeitura tem a pagar, atualizados?

5º) Outros esclarecimentos  que entender necessários para sanar 
as duvidas dos munícipes.

Justificativa:

 Reafirmo a importância da transparência dessas informações. O 
chefe do Executivo deve empreender todos os esforços no sentido de tornar 
transparente a toda a sociedade os motivos do endividamento do município, 
que prejudica de maneira ampla a qualidade de vida e a prestação dos serviços 
públicos para a coletividade municipal.   

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 28 de abril de 2.021.

Careca do Esporte
-vereador-


